
寂寞先生：
前两天，我在古山三村发现路上有个大

坑，这个坑存在已经有一段时间了，附近也没

警示牌，晚上的时候，特别危险。我向你反映

一下，也好提醒过往行人小心点，省得出现不

必要的麻烦，我还拍了照片。

主持人：
哦，大坑具体在古山三村的哪段路？

寂寞先生：
具体叫什么路我也不是很清楚，好像是

和环镇南路相邻的。

主持人：
谢谢你的提醒，这个坑对汽车和行人都

会造成危害。

寂寞先生：
我自己的车就差点掉进去，所以希望有关

部门引起重视，早点修补回去，不要等事故发

生了再去弥补。

古山三村路上有个大坑
给行人和车辆带来安全隐患
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进来聊聊吧
大事小事烦心事新鲜事
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感谢信《平凡里的感动》表扬
主动搀扶老人的10路公交车司机
陈华杨：

近日，市远通公司收到了市民章女士写

的题为《平凡里的感动》的感谢信。这封信源

自章女士亲眼目睹了公交车上感人的一幕。

主持人：
哦，是什么感人的事迹，说来分享分享。

陈华杨：
这封感谢信说的是发生在 11 月 3 日的

事。10 路浙 GL0885 公交车驾驶员孙悦庚主

动搀扶老人上下车。章女士在信中说，当天

10 路公交车行至龙川路路口时，一位老人步

履蹒跚艰难地向公交车走来。孙师傅看到

后，立即把车停稳在依靠站上，起身下车，搀

扶老人走到车门口，又抱着老人登上车，扶着

他在座位上坐好，还询问老人到哪个站下

车。车上的乘客目睹了这一幕后，都情不自

禁鼓起了掌。到了三马路口，孙师傅又细心

地扶着老人走下车。

主持人：
孙师傅的举动值得其他司机学习，他传

递的是一份正能量。

陈华杨：
像孙师傅一样的公交车驾驶员，还有很

多，公交车连结城市的各个角落，他们日复一

日坚守在岗位上，力所能及地为人们提供便

利。

买了两只猪头，竟是臭的
希望商家出售前要把好食品质量关

难得糊涂：
我要反映一件很令人气愤的事。

主持人：
遇到了什么事情啦？

难得糊涂：
我在市场上买了两只猪头，居然是臭的。

主持人：
你在买的时候没有发现吗？

难得糊涂：
买的时候根本闻不出来，我买了两个，现

在还剩一个，太不应该了。

主持人：
买回去后你把猪头放在什么地方，是不

是因为天气太热而导致变质？

难得糊涂：
不是新鲜的猪头，是腌过的。买回来后，

第二天我就煮了，没有放很久。

主持人：
腌过的应该不会那么快发臭，会不会是

自己闻不习惯，有些人说是臭的，喜欢吃的人

却会觉得很香。

难得糊涂：
不是的，我很喜欢吃腌肉的，不煮熟是闻

不出来臭不臭的。这两只猪头根本无法吃，

我老公都骂我了。

当初我买的时候还问过销售人员，他们

说很好吃的，没想到竟是臭的，希望这家公司

要把好食品的质量关。

康城绅士：
主持人，最近我的脚跟上长了骨刺，带给我

不少的痛苦。

主持人：
这样的情况持续多久了？

康城绅士：
己经有两个月时间了。

主持人：
只有走路时痛，还是不走路时也会痛？

康城绅士：
走路有一点痛，睡醒后更痛。

主持人：
呵呵，得病最好去医院看看。

康城绅士：
去医院看过了，医生说我这样的情况需要

长期治疗，还不一定治得好，所以想借贵报寻找

民间偏方。

脚跟长骨刺
想寻民间偏方

静静：
九铃路是永康主城区的主干道，经过前

段时间的改造，九铃路的交通顺畅多了。

主持人：
是的。九铃路是城区交通流量最大的一

条道路，改造后有效缓解了堵车。

静静：
堵车的情况是少了很多，可现在的九铃

路停车太难了，我要提一个建议。

主持人：
哦，有什么好的建议，说来听听。

静静：
希望有关部门根据实际情况，在不影响

交通的情况下在路边设置几个临时停车位。

这些临时车位只能短时临时停车，一旦停车

超时，执法人员可开出罚单。

主持人：
城管执法局直属执法大队大队长吕永

利表示，该道路为机动车道，设置临时停车

位会造成交通拥堵。为缓解九铃路停车难

的问题，城管部门与交警大队已在研讨解决

方案。

九铃路改造后停车太难
职能部门回答，正在研讨解决方案

火狐狸：
一只信鸽飞到了我家阳台上不走了，它可能

是累了。我不知道该喂它吃什么，只给它喝水。

主持人：
你怎么知道是信鸽呢？

火狐狸：
因为它的脚上有编号，编号的前 3 位字符

是：鸽18。

主持人：
你住哪里？

火狐狸：
我是西溪镇壶坑洞的，请知情者通过主持

人与我联系，让这只信鸽尽快回家。

信鸽落在阳台上
希望能找到它的主人


